

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 29 de Julio de 2016.

Los paisajes del pintor Iñaki Ezeiza se exponen en la sala de muestras de Laboral Kutxa

-

- M.A.I.
- IRUN

29 julio 201600:03

El pintor Iñaki Ezeiza muestra hasta el domingo parte de su producción pictórica en la sala de exposiciones de Laboral Kutxa del paseo de Colón. Los paisajes naturales y los entornos de Peñas de Aia e Irati son enclaves que llenan de inspiración a este artista hondarribitarra, lugares que en muchas ocasiones ha asegurado visitar siempre que tiene ocasión. Por eso no es raro que estos parajes sean los principales protagonistas que retrata en sus obras, lienzos en los que plasma lo que percibe de ellos. Algunos de sus cuadros cuentan con azules, verdes y amarillos extremadamente llamativos, mientras que otros los realiza con tonalidades más oscuras. Iñaki Ezeiza lleva la pintura en la sangre y ha vivido a caballo entre Hondarribia e Irun. Pese a haber estudiado en la academia de Montes Iturrioz, el hondarribitarra se autodefine como un pintor autodidacta, cuya destreza es fruto de la experiencia. En los últimos años Ezeiza también ha expuesto en Zuloaga etxea de Hondarribia (2009) o en Zelai Aristi de Zumarraga (2012). Asimismo, ha participado en diferentes concursos que le han valido diferentes premios y distinciones. La muestra de Iñaki Ezeiza en la sala Laboral Kutxa se puede visitar de hoy y mañana de 18.00 a 21.00 horas, y el domingo de 11.30 a 13.30.